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韓國瑜出席網紅直播大展　分享直播心得

http://www.CRNTT.tw   2019-08-02 15:59:29

韓國瑜出席“2019首屆網紅直播大展”。（中評社　蔣繼平攝）

　　中評社高雄8月2日電（記者　蔣繼平）中國國民黨高雄市長韓國瑜今天下午1時出席位於高雄展覽館

舉辦的“2019首屆網紅直播大展”，主持人請韓國瑜分享一開始當網紅的過程，韓國瑜回想說，“剛開始

冷冰冰，旁邊只有一個小編，慢慢你就會發現，剛開始是打高爾夫球，球過去就不會回來，慢慢透過大家

留言反映後，漸漸變成打乒乓球，一個球打過去又打回來，慢慢直播幾次後就適應了。” 

　　活動開場先欣賞吉祥物“高雄熊”跟“丘比”的表演，並在主辦單位介紹現在要邀請全台知名度最

高、目前網路熱搜第一名的“網紅”上台，才由丘比走下台找到這名“網紅”，原來就是在介紹韓國瑜，

由丘比拉著韓上台替活動致詞。 

　　韓國瑜致詞表示，網路時代已經來臨了，個人的興趣、理念、價值、小商品都可以靠網路來傳遞，這

是一個快速的時代，每一個媒體都躍躍欲試，感謝主辦單位選擇高雄作為出發的點，這對高雄是一種肯

定，也讓更多有興趣的年輕人參與。 



　　對於開直播的心得？韓國瑜表示，他認為一些想法、一些理念、還有一些構思，都可以跟所有網路上

朋友分享，這種互動式的感覺比較會有成就感，如果只有單方向，就會比較冷的感覺，這是直播時小小的

心得。 

　　韓國瑜致詞後也在主辦單位引導下稍微逛了展場，並安排走到高雄美食攤位進行試吃，韓國瑜對3D冰

品製成的外型像小狗的“打狗冰”相當感興趣（高雄舊稱打狗）並留下簽名，接著就離開會場搭車離開。

　　韓國瑜行走的過程沒有回應媒體提問，僅對目前維安是否升級增派人員了，簡短講了“有會加派兩

位，目前還沒登記”，其他都是不斷回答“謝謝”，因為是下午1時的行程，韓也不斷關心現場媒體“吃

飯了沒”。 
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